# 学校だより ひ カジ し 常磐東小学校 令和6年7月18日 (木) 第9号

長かった1学期も明日で終わりますね。そして、明後日からは39日間の夏休みに入ります。39日間と聞くとずいぶん長いという印象を受けますが、無計画に過ごしているとあっという間に終わってしまうものです。そこで、39日間を13日ずつ3つのパートに分け、前半、中頃、後半の計画を、大まかでよいので立てておくようにしましょう。前半は日誌、中頃には自由研究、後半は作文などの自由応募のように決めておくと、宿題も無理なく進められると思います。また、この夏はパリでオリンピックが開かれます。樹神先生が指導をされたバレーボールの石川祐希さんや妹の石川真佑さんなど岡崎出身の選手の活躍が見られることと思います。時差があって、オンタイムで見るのは難しいかもしれませんが、録画や再放送などでぜひ、活躍を応援しましょう。休み明けには全員が、元気に登校できることを楽しみにしています。事故や病気に気をつけて、有意義な夏休みを過ごして下さいね。

### 7/11 体験型防犯教室



いざという時に備えて、大声を出す練習



安全な距離を保てるように、20m全力ダッシュ

### 7/11 不審者対応訓練



児童が下校した後の学校で先生たちが訓練



子供の安全を守るため、ご指導をいただきます

### 7/11 通学団会



1学期の登校の状況はどうだったかな



安全に夏休みを過ごすにはどうしたらいいかな

### 7/12 3年絵手紙の授業(図画工作)



兵藤先生の熱心な指導を受けて製作中

# 夏智

完成した作品、どれも立派にできました

## 7/17 1・2 年生が作った梅ジュース



学校でできた梅がおいしいジュースになりました

人気の炭酸水割り、おいしくいただきました

### 7/17 トヨタテストコース見学(5・6年)



施設やここでの取組について教えてもらいます



充実した見学に、児童はもちろん先生も大満足

6月に開催した学校保健委員会における森英子教授のご講演を受け、多くのご家庭でメディアとの付き合い方について話題にしていただいたことを聞きました。特にブルーライトで受けたダメージは回復が難しいということから、ゲームやテレビ画面を見る時間を短くするように新たにルールを設けたというご家庭もあったようです。その良い習慣が夏休み中も継続するよう、ご協力ください。

また、最近は、新型コロナウイルスや手足口病、熱中症等への対応も必要となってきています。外出後の手洗い、うがいなどを徹底することで、健康な状態を保てるようご家庭でもご指導いただけるよう、お願いします。